

# こまつがわからのお知らせ

## <就労支援事業>

就労プログラムのお知らせです。令和4年3月3日（木）ビジネスマナーのプログラムを開きます。挨拶の仕方や、身だしなみについて等の内容で開きます。特例子会社ってご存じですか？当日は、就労移行支援事業所ウェルビー錦糸町さんが特例子会社や障害者雇用についての説明もしてくれます。また、質問コーナーも設けますので、仕事について知りたいこと、現状の障害者雇用がどうなっているのか？などなど、質問がある方は事前に募集致しますので色々なご質問をお寄せください。

## <居住支援事業>

皆さんは、今年の目標をたてましたか？私は、ダイエット！です。部屋の荷物のダイエットをしたいですね。巷では、断捨離が流行ってから、はや数年が経ちますね。毎年思っている事ですが、なかなか実行できずにいるので、今年は、この場で宣言してみました。ビフォーの写真をお見せすることは出来ませんが、アフターはお見せできるよう頑張ります！！

少しでもご希望に沿った住居が見つかるように努力していきますね。今年もよろしくお祈りします。

## <ピアサポーター育成事業>

1月20日に、船橋で事業をされている、社団法人スターアドバンスの代表・遠藤紫乃さんを講師にお招きして「ピアと一緒に働くとは」をテーマにチーム作りの研修を行いました。事業所の方向けの研修で、13人の方に参加していただきました。参加してくださった方から、「ピアに限らず、色々な特性の人たちが一緒に働くという視点を教えてもらいました」「ピアサポーターは、共生社会の大事なエッセンス！」などの感想をいただきました。

## <広報部 ワッツアップ>

初めまして！広報部の一員になった「やま」です。よろしくお願いします。

まだまだ不慣れなこともたくさんありますが、温かい目で見守って頂けると幸いです。

年が明けてから早1か月過ぎましたね。2月と言えば、もうすぐ節分と恵方巻♪今年の方角は、北北西(北)です。皆さんは、どんな恵方巻を食べながらどんなお願い事をしますか？

そうそう、バレンタインもありますね♡

# こまつがわ美術館

センターこまつがわの芸術家さん達が心を込めて…

「え～！かわいい♡」思わず近づいてみてしまうような作品をこつこつと作る麦島絵美さん。イラスト、刺繍、アクセサリー作り、消しゴムハンコ等々創作の範囲は広く、丁寧に作り込まれたものです。こまつがわでも他のメンバーさんと談笑しながら、創作される姿をよく見かけます。

「かわいい」を次々と生み出す麦島さんの手惜しみなく手間が込められた作品を並べると、まるで宝箱をひっくり返したようです。

